



التاريخ : 27/04/2022

المرجع : DIG/00057/2022

السيد / ناصر عبد الله العبد الغني
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
ص . ب : 22114
الدوحة - قطر
فاكس رقم : 44319233
تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع : ميزانية المجموعة وحساب الأرباح والخسائر
عن الربع الأول من العام الحالي 2022

يسرنا أن نرفق لكم طيه البيانات المالية التي توضح ميزانية المجموعة وحساب الأرباح والخسائر عن الربع الأول من العام الحالي 2022 المعتمدة من قبل مجلس إدارة المجموعة بتاريخ 2022/04/27 ، حققت المجموعة خلالها أرباحاً صافية قدرها 33.4 مليون ريال قطري مقارنة بمبلغ 23.8 مليون ريال قطري عن نفس الفترة من العام 2021 . كما بلغ العائد على السهم 0.07 ريال قطري للفترة المنتهية في 2022/03/31 مقابل 0.05 ريال قطري عن نفس الفترة من العام الذي سبقه .

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،

مرفقات :

- ميزانية الربع الأول لعام 2022 .
- نموذج الإفصاح عن بيانات مالية .

جاسم علي عبد الرحمن المفتاح
الرئيس التنفيذي



ف/ف



Date : 27th April 2022
Ref : DIG/00057/2022

Mr. Nasser Abdullah Al Abed Al Ghani
Director , Market Operations and Control
Qatar Exchange
P.O.BOX: 22114 Fax: 44319233
Doha- Qatar

Dear Sir,

Sub: Balance Sheet and Statement of Profit and Loss for the 1st Quarter 2022

Please find attached the Balance Sheet and Statement of Profit and Loss for the 1st Quarter of 2022. The Group's net profit for the period ending 31/03/2022 QR 33.4 Million, compared to QR 23.8 Million for same period of the previous year.

Earnings per share amounted to QR 0.07 for the period ended 31/03/2022 compared to QR 0.05 for the same period of the previous year.

Thanking you for your cooperation.


Jassim Ali A. Al-Moftah
Chief Executive Officer



➤ Attachments:

- Financial Statements.
- Disclosure Form.

F.F.